

BOLETIN del COLEGIO OFICIAL de MEDICOS de la PROVINCIA de BARCELONA

ADMINISTRACION: CALLE SANTA ANA, 28

AÑO I

NOVIEMBRE DE 1927

NÚM. 15

La opinión del Presidente de la Real Academia de Medicina de Barcelona y Catedrático de Fisiología, Dr. Augusto Pi y Suñer

CONTESTANDO con mucho gusto a la encuesta del Colegio de Médicos, he de procurar resumir lo que yo estimo conveniente para una mejor preparación de los egresados de nuestras Facultades de Medicina.

1.—Estudios previos. Bachillerato clásico: los aspirantes a entrar en la Facultad de Medicina han de saber el latín, saberlo de verdad, traducir y hablar, y han de tener nociones de griego, después de dos cursos de estudio, durante el bachillerato. El francés sería conveniente que se aprendiera a hablar y escribir en la primera enseñanza, y el inglés y el alemán a lo largo del bachillerato y carrera universitaria.

La segunda enseñanza pudiera durar siete años, a partir de los diez de edad y la carrera hasta el doctorado, otros tantos. No demasiadas asignaturas, pero las materias bien sabidas; para lo cual se dispondría que los alumnos asistieran a las necesarias sesiones de seminario y realizasen los trabajos prácticos convenientes. Una buena preparación matemática a partir de la segunda enseñanza, completada por unos elementos de cálculo infinitesimal, que podrían estudiarse en los primeros años de la carrera. El biólogo y el médico de hoy han de acostumbrarse al razonamiento matemático y conocer los fundamentos y técnica del cálculo.

Es imprescindible un conocimiento serio de la física y la química, sino de índole superior, por lo menos de cosas que se sepan bien, sin las cuales no es posible dar un paso seguro en el estudio de la medicina. Además, nociones de zoología y botánica y rudimentos de mineralogía y geología. Después biología general.

2.—Ingreso en la Facultad. Examen de ingreso por tribunales mixtos de profesores de la Facultad y de los Institutos, examen riguroso que establezca una primera selección.